

## Bundesjugendspiele stehen im Zeichen der Hilfe für die Erdbebenopfer der Türkei

Auf Vorschlag mehrerer Klassen wird am Freitag, 30.06.2023 im Rahmen der Bundesjugendspiele ein **Spendenlauf zu Gunsten der Erdbebenopfer in der Türkei** stattfinden. Auch der Reinerlös für Speisen und Getränke wird zu 100% gespendet.

Während des sogenannten „Deckellaufs“ werden von den Klassenstufen 5-8 im Stadion innerhalb einer vorgegebenen Zeit möglichst viele Runden gelaufen und alle 100m ein Bierdeckel an die Läufer verteilt. Die Jahrgangsstufen 9-12 absolvieren einen Crosslauf und erhalten dafür ihre Deckel. In der Regel werden, je nach Alter, 12-20 Deckel erlaufen, im letzten Jahr lag der Rekord bei 28 erlaufenen Deckel.

Vor dem Lauf versuchen die Schüler\*innen ihre Eltern, Verwandte und Bekannte als Sponsoren für den Spendenlauf zu gewinnen und tragen die festgelegte Summe pro Deckel in ihre Sponsorenliste ein (Empfehlung 50 Cent pro Deckel). Am Folgetag des Laufs wird die Anzahl der errungenen Deckel durch Daniel Kröll an die Tutor\*innen weitergegeben und der Endstand auf der Sponsorenliste notiert.

Anschließend bitten die Läufer\*innen ihre Sponsoren um den erlaufenen Betrag, dieser wird von den Tutor\*innen eingesammelt und klassenweise im Sekretariat abgegeben.

### Sponsorenliste

Name der Schülerin/des Schülers: \_\_\_\_\_

Anzahl der gesammelten Deckel: \_\_\_\_\_

Name und Anschrift des Sponsors/der Sponsorin	Spendenbetrag pro Deckel	Gesamtspende